

*Les présidents du Mexique et de
Cuba ratifient la solidarité et
l'amitié historique entre les deux
pays (+Photos)*



Photo : Prensa Latina.

Mexico, 11 février (RHC) Les présidents du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, et de Cuba, Miguel Díaz-Canel, ont ratifié samedi l'amitié historique qui unit les peuples des deux pays.

Lors de la cérémonie d'accueil du leader cubain à l'aéroport international de Campeche, les présidents se sont brièvement entretenus devant des responsables des deux gouvernements.

Le premier à prendre la parole a été le président hôte qui, en souhaitant la bienvenue à son invité, a déclaré que c'était un grand honneur de le recevoir à Campeche, dans notre pays qui est le sien, en sa qualité de chef du digne peuple de Cuba.

Il a rappelé que le Mexique et Cuba ont toujours entretenu des relations de fraternité politique. Nous rappelons ici que José Martí s'est consacré, entre autres, au journalisme, à la poésie et à la littérature.

Il a déclaré que le Mexique a eu la chance qu'un autre Cubain, Pedro Santacilia, soit le gendre et le conseiller du plus important président de notre pays, Benito Juárez, et nous n'oublierons jamais l'ambassadeur cubain Manuel Márquez Sterling, qui a défendu notre apôtre de la démocratie, Francisco I Madero, en temps de canailles.

Nous ne tairons pas non plus le fait historique que le yacht Granma a quitté Tuxpan dans le golfe du Mexique avec un groupe de révolutionnaires avec Fidel Castro, Raúl et Ernesto Che Guevara pour libérer l'île de la dictature de Batista, a-t-il rappelé.

Et surtout, a-t-il ajouté, pour définir pendant 60 ans la volonté et le soutien d'un peuple indomptable dans la frontière qui doit exister entre la souveraineté et le désir de domination hégémonique. "C'est pourquoi vous, Président Díaz-Canel, vous êtes, pour le gouvernement du Mexique, un invité distingué et admiré".

Dans sa réponse aux salutations, le président cubain a remercié son hôte pour ses paroles et a exprimé sa satisfaction de commencer cette visite à Campeche, un endroit très similaire géographiquement à son pays. Il était fier de fouler à nouveau le sol mexicain, de retrouver ses amis et de partager avec cette partie de la grande famille latino-américaine qui a tendu sa mains à la nation caribéenne dans les moments difficiles.

"Arriver dans la patrie de Benito Juárez est un honneur et il n'y a aucun Cubain qui ne le reconnaisse pas comme l'un des grands de l'Amérique dans la lutte contre le colonialisme européen et le puissant voisin du nord", a-t-il déclaré.

"Le Mexique, beau et cher, historique, que nous devons remercier, a donné de l'abri et le cœur à ceux qui ont lutté pour notre liberté, de Martí à Fidel, et il est à présent solidaire, honnête, avec des gestes et des mots de son gouvernement, et c'est pourquoi je vous apporte ce message de profond respect et d'amour pour le peuple et son président Andrés Manuel López Obrador", a souligné le visiteur.

Il a annoncé qu'au cours de la visite, ils passeront en revue ce qu'ils ont fait jusqu'à présent et les nouveaux objectifs, la relation bilatérale, les programmes et les actions de bénéfice mutuel au-delà des traditionnels et a ratifié la volonté de continuer à renforcer ces liens. (Source : Prensa latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/313477-les-presidents-du-mexique-et-de-cuba-ratifient-la-solidarite-et-lamitie-historique-entre-les-deux-pays-photos>



Radio Habana Cuba